

Porsche 968 CS Cabriolet

CS steht für Clubsport – ein Begriff, der Porsche-Fans ein besonders intensives Fahrerlebnis verspricht. Ab Herbst 1993 bereichert der 968 CS das Programm der Vierzylinder-Transaxlesportwagen. Der 968 CS ist 50 Kilogramm leichter als der konventionelle 968, was unter anderem durch den Einbau von Sitzschalen aus dem 911 Carrera RS und den Verzicht auf Rücksitze, elektrische Fensterheber sowie die Zentralverriegelung gelingt. Das Fahrwerk liegt 20 Millimeter tiefer, die 17-Zoll-Räder stammen aus dem Cup-Rennsport. Mit 305 Newtonmetern, die bereits bei 4.100 Umdrehungen pro Minute anstehen, ist der Dreilitermotor des 968 der drehmomentstärkste Saugmotor seiner Klasse und verleiht dem Sportwagen zusammen mit dem Sechsganggetriebe beeindruckende Sprinterqualitäten. 1.538 Exemplare des Leichtgewichts entstehen bei Porsche auf der Basis einer Rohkarosse von Karmann. Aber nur ein einziges Exemplar wird von diesem Cabriolet auf Basis des 968 CS als Versuchsfahrzeug gebaut.

CS stands for Club Sport – a term that promises Porsche fans an exhilarating driving experience. From autumn 1993, the 968 CS expands the range of four-cylinder transaxle sports cars at Porsche. The 968 CS is 50 kilograms lighter than a conventional 968 thanks to 911 Carrera RS bucket seats as well as discarding the back seats, power windows and central locking. The suspension is 20 millimetres lower, with the 17-inch wheels adopted from Cup racing. Generating 305 Newton metres at 4,100 rpm, the normally aspirated three-litre engine of the 968 delivers the highest torque in its class and, in tandem with the six-speed gearbox, lends the sports car outstanding sprint qualities. Porsche builds 1,538 units of this lightweight car using a Karmann body shell. However, just one unit of this test car cabriolet based on the 968 CS was built.

Baujahr	1993
Motor	4-Zyl. Reihe
Hubraum	2990 ccm
Leistung	176 kW (240 PS)
Höchstgeschwindigkeit	252 km/h
Beschleunigung	
0-100 km/h	6,5 s
Gewicht	1320 kg

Model Year	1993
Engine	4-Cyl. In-line
Displacement	2990 cc
Power Output	176 kW (240 PS)
Top Speed	252 km/h
Acceleration	
0-100 km/h	6.5 s
Weight	1320 kg